

Compte rendu de la réunion du Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage
du jeudi 9 Janvier 2025

Beaucoup d'absences en ce début d'année pour cause de grippe et donc seulement 4 habitants de Villeneuve ont participé à ce Conseil de Hameau et merci à la personne qui a pris les notes de cette réunion.

➤ **Travaux chez les particuliers**

Comme indiqué lors du dernier compte rendu du mois de décembre 2024, **nous souhaitons avoir un retour sur la décision de la mise en place, de chaque coté du hameau de Villeneuve, de panneaux d'interdiction pour les camions de plus de 3m50 de hauteur.**

Plusieurs nouveaux arrivants s'inquiètent pour leurs futurs travaux de rénovations.

Y a-t-il des dérogations possibles ? Les personnes présentes ne souhaiteraient pas aller vers des demandes de dérogations car certainement beaucoup trop compliquées. Quel délais pour l'obtenir, arrivera t elle suffisamment à l'avance avant le début des travaux, etc..

➤ **Radar pédagogique :**

Quel retour sur les relevés du radar pédagogique ?

Au niveau de RAPALLIERE, les habitants souhaite un aménagement type « Saint NIZIER » d'une chicane avec peinture, sinon positionner le radar pédagogique.

➤ **Décharge publique :**

Le terre plein dit parking des chasseurs en descendant sur Uriage sert toujours de décharge publique, de nouveaux encombrants ont été retrouvés.

Il serait souhaitable de mettre un panneau « **déchets interdits** »

➤ **Taille des haies :**

Encore un rappel sur la taille des haies. Certains propriétaires n'entretiennent pas leurs haies ou trop rarement et celles-ci débordent sur l'espace public (route ou chemin) et notamment sur la voie piétonne qui est censée sécuriser les piétons et notamment les enfants qui vont rejoindre le bus. De plus, les chauffeurs de bus se plaignent aussi de ces haies débordantes car elles abiment les rétroviseurs. **Une relance écrite par la Mairie aux propriétaires pour faire le nécessaire nous semble indispensable.**

Le prochain Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage aura donc lieu le

jeudi 6 février 2025 à 19h

à l'ancienne école de Villeneuve